



Fecha: 04/02/2004 Sección: PROVINCIA

Páginas: 13

Medicina

Esperan células madre 118.000 pacientes

SEVILLA • La Diputación asegura que la investigación con células madre beneficiará a 118.000 pacientes sevillanos que sufren diversas patologías neurodegenerativas, como los más de 100.000 diabéticos, los casi 3.000 afectados por el Parkinson y los 15.000 enfermos de Alzheimer.

A juicio de la corporación provincial, llegarán grandes avances en la curación de estas tres afecciones "si, finalmente, el Gobierno central no cierra el paso a la investigación con células madre tal y como pretende con el recurso de inconstitucionalidad que ha presentado a la ley andaluza que regula estos supuestos".

En este sentido, fuentes de la Diputación indicaron que apoyarán, con una proposición en pleno, las iniciativas que desde la Junta se están llevando a cabo, con el objeto de facilitar la investigación con células madre. • E Correo